

まちの話題



市内学校等へ寄贈いただきました。



公益社団法人福岡県地建物取引業協会久留米支部から、新型コロナウイルス感染症防止のため社会貢献活動の一貫として、除菌用アルコールを30個（150リットル）寄贈いただきました。



筑後信用金庫から、地域との関わりを大切にしていきたいとの考えのもと、図書70冊（平成24年から毎年寄贈）と、今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の願いを込め、抗菌マスクケース2,350枚を寄贈いただきました。



（株）平野屋物産から、地域貢献として、市内の小中学校、浮羽究真館高校の生徒全員、医療関係者に合計4,000枚のマスクケースを寄贈いただきました。
うきはの四季の風景や、「うきぴー」のデザイン12種類が作成され、道の駅うきはで販売中です。

ありがとうございました。有効に利用させていただきます。

ヘアドネーション感謝状贈呈式



写真：今村夏希さん（左）堀江香奈恵さん（中）hair make salon YAKATAの美容師さん（右）

10月14日浮羽みのうライオンズクラブによるヘアドネーション感謝状贈呈式が行われました。ヘアドネーションとは、小児がんの放射線治療等で髪を失い、ウィッグを希望する子どもたちのために髪の毛を贈る運動です。

今回は3名の方に髪の毛の寄付を頂きました。

皆さんの「やさしさ」が子どもたちの笑顔につながります。ヘアドネーションに賛同くださる方は浮羽みのうライオンズまでお尋ねください。☎76-2266



ライオンズクラブのヘアドネーション活動にご協力いただいた美容院「hair make salon YAKATA」「和ごころ」

「ドローンを大空へ飛ばそう」

～千年小ドローン操縦体験～



11月27日、千年地区自治協議会が、千年小学校の協力を得て、コロナ感染症により学校での行事や家庭での自粛を余儀なくされた子どもたちの思い出づくりに、千年小学校6年生55人を対象に、ドローンの飛行見学と操縦体験会を計画し開催しました。指導者は千年福久区の吉川昭彦さん、樋口英治さんで、ドローンでの水散布や、空撮の様子を披露したあと、児童に実際の操縦を指導しました。

最後に6年生全員で運動場に「ちとせ」の人文字をつくり、記念撮影を行いました。

